

# Fachwerk ziert Dorfplatz

Als Funktionsgebäude eingerichtet – Im Neubau in Wallmenroth werden Zwischenräume gemauert

**Langsam nimmt der Dorfplatz in Wallmenroth weiter Gestalt an. Das Funktionsgebäude wird derzeit in Fachwerkbauweise errichtet.**

WALLMENROTH. Zum schmucken Ensemble wächst der Dorfplatz in Wallmenroth: Neben Glockenhäuschen und Dorfbrunnen nimmt jetzt das neue Funktionsgebäude mehr und mehr Gestalt an. Nach-

dem Fundamente und Bodenplatte für den 7,50 Meter mal 3,80 Meter großen Bau bereits vergangenes Jahr gegossen worden waren, hat die Zimmererei Kray (Kirchen) im Januar den Fachwerk-„Körper“ aus Holz errichtet. Jetzt ist die Firma Schmidt (Mittelhof) dabei, die Zwischenräume auszumauern. Danach wird die Dachdeckerei Grossert (Kirchen) anrücken, um dem

Häuschen Kunstschiefer auf „Haupt“ zu setzen und die Dachrinnen anzubringen.

Die Fachwerk-Ausführung war ausdrücklicher Wunsch des Rates, so Ortsbürgermeister Wolfgang Frank. Schließlich ist das Glockenhäuschen unmittelbarer Nachbar, und so ergibt sich ein optisch harmonisches Gefüge. Das Funktionsgebäude wird später sanitäre Anlagen aufnehmen. In

einem Mehrzweckraum werden Wasser- und Stromversorgung untergebracht und ein Teil der Gerätschaften des Bauhofs – auch Lagerplatz ist hier.

Nachdem der Brunnen des im vorigen Jahr abgerissenen Hauses Ippach bereits hochgemauert wurde (vorm Aufmauern war er elf Meter tief und der Wasserspiegel lag bei rund acht Metern, jetzt beträgt die Tiefe rund 14 Meter und ein Blindrohr ist gelegt, damit eventuell später eine Pumpe in Betrieb genommen werden kann), soll die Gestaltung des oberen Bereichs des Dorfplatzes noch dieses Jahr fertiggestellt werden.

Die Gesamtkosten (inklusive Funktionsgebäude) sind mit 115 000 Euro beziffert, wozu 41 000 Euro Landesmittel fließen, aufgeteilt auf die Jahre 2004 und 2005. Die Einweihung soll am 15. Mai im Rahmen des Dorffestes stattfinden.

Breiter Diskussionsbedarf, besteht hingegen noch hinsichtlich der Gestaltung des unteren Teils des Dorfplatzes, so Frank. Vorschläge dafür hat Planer Eberhard von Weschpfennig zwar schon, doch darüber wird der Rat noch befinden. (est)



**Zum schmucken Ensemble mausert sich der Dorfplatz in Wallmenroth: Nachdem neben dem Glockenhäuschen (rechts) bereits ein alter Brunnen hochgemauert wurde, wird derzeit das Funktionsgebäude (links) errichtet. ■ Foto: Eva-Maria Stettner**